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Gummersbach, 4.5.2022 

 
Anfrage zur Sitzung des Ausschusses für Umwelt, Landwirt-
schaft und Verbraucherschutz am 11.05.2022 
 
Umwandlung von Waldflächen 

 
Sehr geehrter Herr Landrat, 
sehr geehrter Herr Osterberg, 
 
 
„Wald darf nur mit Genehmigung der Forstbehörde in eine andere Nutzungsart 
umgewandelt werden. Der Antrag ist vor Durchführung der Waldumwandlung zu 
stellen und die Entscheidung über die Genehmigung oder Versagung abzuwarten. 
Anträge auf die Erteilung einer Waldumwandlungsgenehmigung nehmen die zu-
ständigen Forstämter entgegen.“ 
 
Quelle:  Wald und Holz NRW 
 
Durch den Borkenkäfer wurden sehr große Fichtenflächen im Kreis vernichtet, die 
meisten davon wurden inzwischen geräumt. Eine Darstellung als Waldfläche ver-
pflichtet dazu, diese Flächen dauerhaft als Wald zu erhalten und wieder mit Wald-
baumarten aufzuforsten bzw. eine Naturverjüngung zu ermöglichen. Es gibt jedoch 
auch Bestrebungen von Flächeneigentümern, zukünftig zu anderen Nutzungen zu 
kommen. 
 

 An den Landrat 
des Oberbergischen Kreises 
Herrn Jochen Hagt 
-den Ausschussvorsitzenden 
Herrn Axel Osterberg- 
Moltkestr. 42 
 
51641 Gummersbach 
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Wir fragen in diesem Zusammenhang an:  
 
 

 Liegen der Kreisverwaltung bzw. der Unteren Forstbehörde Anträge auf Um-
wandlung von Wald vor? 

 
 Falls ja, wie viele Anträge wurden gestellt und wie viel Fläche wurde bean-

tragt? 
 

 Welche Nutzungsarten wurden bei den Antragstellungen beantragt? (Bitte 
nach Fläche und Kommunen auflisten) 

 
 
 
Weitere Erläuterungen  im Ausschuss, wir bitten auch um schriftliche Beantwor-
tung. 
 
 
Mit freundlichen Grüßen, 
 
 

 
Seb Schäfer 


